

Más de 6.000 espectadores han pasado por el pabellón Maisa Lloret durante la celebración del CESA Costa Blanca 2023

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa hace un balance 'muy positivo' para la localidad al contabilizar una media de 250 espectadores por partido, duplicándose esta cifra en las fases finales del campeonato

Más de 6.000 espectadores han pasado por las instalaciones deportivas del pabellón Maisa Lloret de la Vila Joiosa durante la celebración del Campeonato Español de Selecciones Autonómicas de balonmano CESA Costa Blanca 2023, que se ha celebrado del 3 al 8 de enero en el municipio. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, José Ramón Uclés, ha realizado este lunes un balance 'muy positivo' del campeonato deportivo para la localidad. La Vila Joiosa, abrió sus puertas al balonmano base formando parte de las 11 sedes de la provincia de Alicante en las que se disputó el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas que ha reunido durante esta última semana a más de 2.500 deportistas en la Costa Blanca para su celebración. Uclés ha apuntado que la puesta de largo del CESA Costa Blanca 2023 en la Vila Joiosa fue un éxito, reuniendo "una media de 250 espectadores durante los partidos de la fase previa". Una asistencia que fue en aumento en los posteriores encuentros de cuartos de final y semifinales, con una asistencia cercana a las 350 personas por encuentro; y más de medio millar de espectadores durante los encuentros de 3er y 4º puesto y la gran final que decidió al equipo vencedor del campeonato, hecho que recayó en el conjunto de jugadoras de la Comunidad de Murcia. El edil de Deportes de la Vila Joiosa ha hecho extensas sus felicitaciones al equipo murciano de jugadoras ganadoras de la copa en su categoría, y se ha mostrado muy satisfecho en cuanto al cómputo deportivo y de asistencia de espectadores durante los 23 encuentros disputados en la pista del Maisa Lloret. "En total han sido más de 6.000 espectadores durante la competición; una cifra que ha superado nuestras expectativas de asistencia y de la que nos sentimos muy orgullosos desde la concejalía", ha declarado José Ramón Uclés. Por su parte, Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa, ha expresado que esta cifra es el reflejo de que la Vila dispone de un atractivo turístico vinculado al ámbito deportivo que es reclamo para deportistas, clubes deportivos y

competiciones de renombre. “La Vila Joiosa es nacional e internacionalmente conocida por su fórmula que combina turismo de sol y playa con su exquisita gastronomía y sus reconocidas fiestas de Moros y Cristianos. Este hecho, ya consolidado, nos permite abrir nuevos frentes turísticos como puede ser el turismo deportivo. Disponemos de enclave privilegiado a las orillas del Mediterráneo con un clima estable y numerosas instalaciones para la práctica deportiva que son la base para constituir esa oferta turística y poder organizar competiciones de gran importancia deportiva como el Campeonato Español de Selecciones Autonómicas de balonmano de este año. Nuestro objetivo es dar a conocer nuestra capacidad para la organización de estos eventos deportivos de gran calado nacional e internacional, como ya se ha hecho en anteriores ocasiones a través del rugby o el kayak mar, haciendo lo propio con otros deportes como en este caso el balonmano, cuyo evento del CESA Costa Blanca 2023 ha sido toda un éxito deportivo y de asistencia para nosotros.”, concluye Verdú.

Noticia publicada el 09 de Enero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

